

Polsek Cidaun Gelar DDS, Bhabinkamtibmas Silaturahmi dengan Warga Desa Kertajadi

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 11, 2024 - 20:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban, Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan silaturahmi kepada tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, dan warga masyarakat Desa Kertajadi, Kecamatan Cidaun. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Wanwan Kustiawan, Kanit Binmas Polsek Cidaun, pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan

masyarakat serta memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga Kamtibmas. Dengan berkunjung langsung ke rumah-rumah warga, Aiptu Wanwan Kustiawan berharap dapat membangun hubungan yang lebih dekat dan solid dengan masyarakat setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini merupakan salah satu strategi Polri dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif melalui pendekatan yang lebih personal dan humanis.

Kanit Binmas Polsek Cidaun Aiptu Wanwan Kustiawan mengatakan, "Melalui kegiatan DDS ini, kami ingin mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendengarkan langsung apa yang menjadi kebutuhan dan kekhawatiran mereka. Kami juga memberikan penyuluhan mengenai pentingnya peran masyarakat dalam menjaga Kamtibmas."

Orang-orang dari masyarakat Desa Kertajadi menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kunjungan dari Polsek Cidaun. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan rasa aman di lingkungan kami."

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH menyatakan, "Kami berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat melalui kegiatan-kegiatan yang bermanfaat seperti DDS ini. Dengan mendengarkan langsung aspirasi warga, kami dapat merespon lebih cepat dan tepat terhadap berbagai isu Kamtibmas yang ada."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH , SIK, M.Si., menyatakan pihaknya sangat mendukung operasi DDS yang dilakukan oleh Polsek Cidaun. Metode yang humanis ini diharapkan dapat meningkatkan hubungan positif antara polisi dan masyarakat.

Kegiatan DDS ini diharapkan membuat masyarakat Desa Kertajadi lebih dekat dan terlibat lebih aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Diharapkan pula bahwa silaturahmi ini akan membantu polisi dan masyarakat bekerja sama untuk mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.